



※ホームページ公開中です。 <http://www.kaminokawa-tcg.ed.jp/schoolhp/kitaele/>  
※右上のQRコードからでもご覧になれます。よろしくお願いします。

## ありがとうございました～授業参観・学年部会・教育講演会～

7月6日（水）に、今年度2回目の授業参観と学年部会、及びPTA文化部主催の教育講演会を行いました。

当日は、2時間目と4時間目に授業を公開し、業間の時間から3時間目にかけて学年部会と教育講演会を行いました。新型コロナウイルス感染症への対応として、4月に引き続き時間を分けて授業参観を実施しました。

授業参観では、各教科や道徳等の授業を参観していただきました。学年部会では、4月から現在までの学年の様子や夏休み中の宿題などについて、お話をさせていただきました。

教育講演会では、河内教育事務所のふれあい学習課の石塚課長を講師にお招きし、「自己肯定感アップで家族が幸せ 令和の子育て講座」という演題でお話をさせていただきました。

お忙しい中、たくさんの保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。



1-1



1-2



2年生



3-1



4-1



4-2



5-1



6-1



教育講演会

【7月の学習目標】 話し方を工夫して学習しよう。

【7月の生活目標】 学校をきれいにしよう。

## 暑さ対策について

非常に暑い日が続いています。6月最後の週は、「熱中症警戒アラート」が発令される日が続きました。暑さへの対策の必要性を感じました。

「熱中症警戒アラート」が発令された場合には、原則として屋外での活動は禁止とし、エアコンを適切に使用しながら室内で過ごすようにします。また、前号の熱中症対策の際にもお伝えしたように、こまめに水分を摂取するように指導していきます。

また、登下校時にも、気温が高くなる場合には、マスクを外すことも指導しています。

夏休みまで、あとわずか。今後も暑い日が続きますので、それへの対策を考え実施していこうと思います。

## 行事あれこれ

### 避難訓練を行いました

7月4日（月）に、不審者が学校に侵入したとの想定で避難訓練を実施しました。3階の教室に不審者が入り込み、学級担任や近くの教室にいた教員が不審者に対応、児童と他の教職員は体育館に避難するという計画でした。不審者役は、下野警察署の倉持様にお願ひしました。

児童は、とても落ち着いて避難していました。

また、不審者に対応した教員も、どのように対応すべきかを、倉持様から指導していただきました。訓練後の倉持様のお話で、「おかしもち（おさない、かけない、しゃべらない、もどらない、ちかよらない）」という避難方法について、改めて学ぶことができました。



### 教育相談を行いました

6月20日から業間や昼休みの時間を利用して、教育相談を行いました。

教育相談では、児童一人一人とじっくりと向き合いながら、学校生活の様子や友人関係のことなどについて話を聞きました。担任にとっては、とても貴重な時間となりました。

※7月21日から、保護者の方との個人懇談が予定されています。お忙しいところとは存じますが、よろしくお願ひします。短い時間ですが、有意義な懇談にしたいと思ひます。

### エンジョイ・イングリッシュ・デイを行いました

6月27日に、上三川町のALTの先生方が本校に集合し「エンジョイ・イングリッシュ・デイ」を行いました。

この活動では、各学年ごとに、英語を使ってゲーム等の活動に取り組みました。学年の学習内容を考慮した活動になっており、どの学年も楽しく英語を唱えたり、ゲームに参加したりしていました。ALTの先生方は、楽しい雰囲気の中でゲームに取り組めるようにと、活動を盛り上げてくれました。

